

知ってみはら

伝えたい。知ってほしい。三原の出来事を発信!!

8月9日～11日

問 観光課
(TEL 0848-67-6014)

三原の熱い夏! やっさ祭りを開催



全チームの華麗な踊りは市公式LINEでチェック!
(閲覧は9/13まで)

◀市公式LINE

三原やっさ祭りに、3日間で約28万人が訪れました。9日・10日の踊りには延べ71チームが参加し、日頃の練習の成果を披露。最終日には約5,200発の花火が打ち上げられ、祭りのフィナーレを飾りました。踊りの大賞は次のチームです。たのうらキッズ(子どもやっさ)、本町連合町内会(金曜正調部門)、大日本印刷(土曜正調部門・企業)、栄会(土曜正調部門・一般)

7月22日～8月23日

問 こども保育課
(TEL 0848-67-6042)

高校生が保育士の仕事を体験



△円一保育所での体験の様子

市内公立・私立の保育施設で保育体験事業を行いました。高校生の将来の職業選択に役立ててもらうことが目的で、75人の生徒が参加。生徒たちは各施設で室内遊びや給食・おやつの補助などを通じ、保育の魅力に触れました。参加した総合技術高校の西藤 羽音さんは「子どもたちがお姉ちゃん先生と呼んでくれてうれしい。将来は保育士になりたい」と語りました。

7月20日

問 本郷支所地域振興課
(TEL 0848-86-1111)

瀬戸内に夏が到来! 沼田本郷夏まつりを開催



沼田川そばの本郷支所周辺で「沼田本郷夏まつり」が開催されました。メイン会場ではダンスの披露や太鼓・吹奏楽の演奏、本通りでは本郷小・本郷西小の児童らによる子どもみこしや甲冑行列、龍神おどり、保存会によるみこし太鼓が練り歩きました。フィナーレには企業の協賛花火を含む色とりどりの花火が打ち上げられ、会場に訪れた多くの観客を魅了しました。

7月27日

問 スポーツ振興課
(TEL 0848-64-7219)

佐木島で熱い戦いが繰り広げられました



2024JBCF 山陽建設佐木島ロードレースが開催されました。佐木島での開催は2回目で、プロのレースでは17チーム88人の選手が、沿道からの声援を受けて熱い戦いを繰り広げました。当日はステージイベントやキッチンカーなどの出店があり、多くの人が来島。レースはシマノレーシングの中井 唯晶選手が優勝し、地元ヴィクトワール広島からは小野寺 玲選手が三位に入賞しました。